



Nota de Prensa N° 103-2016 /JAO-CR

FUNCIONARIOS DEL PRONIED SE REUNIRAN EN LA REGIÓN AREQUIPA PARA RESOLVER PROBLEMÁTICA EN LA I.E JUANA CERVANTES

El Congresista Justiniano Apaza Ordóñez denunció que el PRONIED y el Consorcio Arequipa, empresa constructora a cargo de la obra en la I.E Juana Cervantes, no puedan informar de manera concreta la fecha de entrega total de la obra, originando preocupación en la comunidad educativa, puesto que se viene otorgando fechas inciertas, las cuales generan inestabilidad y malestar en las alumnas y personal docente de la I.E Juana Cervantes.

El parlamentario por Arequipa precisó que, desde el inicio de la solicitud de su Despacho para que dicho centro educativo cuente con un nuevo plantel de calidad, se encuentra preocupado por la demora en su culminación, debido a aspectos administrativos y burocráticos "No he permitido que dicha situación se agrave, tras diversas comunicaciones oficiales y coordinaciones se viene gestionando que el PRONIED asuma su responsabilidad y exija al Consorcio una respuesta concreta; asimismo, señala que los problemas de los trabajadores de construcción civil de dicha obra, se ha atendido y solucionado a la brevedad".

El Vocero de la Bancada Dignidad y Democracia, precisó que tras las denuncias, malestar y preocupación de los padres de familia se ha coordinado una reunión de urgencia con el PRONIED, representantes del GORE, la Dirección Regional de Educación y la Comunidad Educativa de la I.E Juana Cervantes para este viernes 12 de febrero en el local de la GORE, con la finalidad de que se acuerden y asuman compromisos concretos frente a la situación de la falta de culminación de la obra en la I.E Juana Cervantes.

"Conocemos que los padres de familia no aceptarán que las obras se continúen retrasando, ni que sus hijas inicien sus labores escolares en otro centro educativo, motivo por el cual se viene proponiendo la entrega de aulas prefabricadas de parte del PRONIED", señaló el congresista Apaza Ordoñez.

Por último, el congresista Apaza Ordoñez enfatizó que en dicha reunión exigirá soluciones inmediatas, puesto que ya nos encontramos a portas del año escolar y



es necesario contar con un calendario concreto de entrega total de la obra “No podemos permitir que las alumnas estudien en condiciones inadecuadas, sin embargo ello no significa que la realización de una obra las perjudique”.

“Sin luchas no hay victorias”

Agradecemos su difusión

Arequipa, 12 de febrero de 2016

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891